

Fecha: 10-01-2025 Medio: La Estrella Del Loa Supl.: La Estrella Del Loa

Tipo: Noticia general

Título: E Lanzan campaña para cuidarse en = verano en Antofagasta

 Pág.: 2
 Tiraje:
 2.400

 Cm2: 196,7
 Lectoría:
 7.200

Favorabilidad: No Definida



LA CAMPAÑA SE LANZÓ EN EL TERMINAL PESQUERO.

Lanzan campaña para cuidarse en verano en Antofagasta

El Instituto de Seguridad Laboral (ISL) lanzó la "Campaña de verano: ISL te cuida" para prevenir los riesgos derivados a la exposición directa a calor extremo, ahora que las temperaturas son más elevadas por la temporada estival.

La campaña fue lanzada en dependencias del Terminal Pesquero de Antofagasta, donde Marcela Osorio, directora del Instituto de Seguridad Laboral entregó recomendaciones a los empleadores y trabajadores del recinto comercial con la finalidad de minimizar los riesgos de las enfermedades profesiona-

La seremi de Gobierno, Paulina Larrondo, señaló que "es una campaña que apunta a que los trabajadores y empleadores puedan tomar medidas de prevención para quienes estén expuestos a las altas temperaturas y así evitar enfermedades que digan relación con la exposición al sol como también a la falta de hidratación".

El seremi de Salud, Alberto Godoy, expresó que hace tiempo vienen implementando la estrategia ABC, que es tomar agua (A), usar el bloqueador solar (B) y cubrirse del sol (C). "Esa estrategia es fundamental para la prevención", dijo.

Sandra Vicencio, presidenta del Sindicato Artesanal Comerciante del Terminal Pesquero, indico que "me parece espectacular, es muy favorable para poder proteger tanto a los trabajadores, nosotros como locatarios y el público y me parece bien la preocupación sobre este tema". 20

